

【学校教育目標】

- ・強い子ども（体）
- ・明るい子ども（徳）
- ・考える子ども（知）

かけはし



登別市立青葉小学校
 学校だより
 Tel 85-1477
 令和 5年10月25日

「一人一人の個性を輝かせ！青葉の子」
 ～学習発表会の取組を通して育んだ力～

登別市立青葉小学校長 上渡 秀一

ようやくまわりの木々や山々が色づきはじめ、秋が足早にやってきました。10月21日（土）、4年ぶりに全学年が同一日で、来場者数の制限をなくした学習発表会を開催し、たくさんの保護者や祖父母、そして来賓の皆様に参観していただくことができました。

子どもたちは、この日のために、今まで学習してきた歌や器楽を中心に、一生懸命練習に励んできました。途中、暴風雨による臨時休業、インフルエンザによる学級閉鎖、風邪等による欠席者の急増などで、思うように練習が進まない中での開催でしたが、先生方の臨機応変な対応力と子どもたちの適応力のおかげで、実りのある学習発表会となりました。発表後の子どもたちの表情にも達成感や満足感があふれ、どの学年の子も今までの練習の成果を発揮することができたと思います。



【1年生：はじめての学習発表会～元気いっぱいに発表しました！】



【6年生：最後の学習発表会～実行委員会を組織し、自分たちで！】

今回の学習発表会の取組を通して、子どもたちは、粘り強く責任をもって取り組む力やみんなと協力して取り組む力（6年生は自分たちで計画・運営する力）などを伸ばすことができたと思います。ご家庭におかれましても、お子さんの頑張ったところや成長したところをしっかりと捉えて、褒めてほしいと思います。

11月の行事

- 1日（水） 教育相談（2日まで） 全校朝会
「鬼っ子フォーラム」
（15：00～、児童会代表）
フッ化物洗口
- 2日（木） ※短縮4時間授業
※弁当日（1, 2, 5, 6年）
→市教研研究大会のため
- 3日（金） 文化の日
- 6日（月） 再生パネル展示（～17日）
- 8日（水） こぐま号来校
フッ化物洗口
- 9日（木） 読み聞かせ
緑陽中体験入学(6年)
スクールカウンセラー来校（午後）
- 11日（土） 土曜授業④（全校参観・地域公開日）
※下校…11：15
- 14日（火） ※B日課5時間授業
鬼っ子算数教室
（14：10～、5・6年生希望者）
- 15日（水） うんどう広場2023
フッ化物洗口
- 16日（木） 認知症サポーター養成講座（5年生）
- 17日（金） ※短縮4時間授業 給食・弁当なし
※12：35下校
→富岸小学校公開研参加のため
- 21日（火） ※B日課5時間授業（研修のため）
- 22日（水） こぐま号来校
フッ化物洗口
- 23日（木） 勤労感謝の日
- 24日（金） 委員会活動
- 28日（火） ※B日課5時間授業（研修のため）
鬼っ子算数教室
（14：10～、5・6年生希望者）
- 29日（水） フッ化物洗口
- 30日（木） 読み聞かせ
スクールカウンセラー来校（午前）

11月から2月まで帰宅時刻が16時になります。

暗くなる前に帰宅するよう指導しております。

学習発表会、がんばりました

10月21日土曜日、学習発表会が行われました。各学年が学習してきたことを発表することができました。

発表会後の子どもたちは、「楽しかった!」「今までで一番うまくいった。」と達成感を持っていました。

学習発表会でのがんばりをこれからの学習や生活に生かして行ってほしいと思います。



ウポポイに行ってきました

9月28日(木)、4年生が白老の「ウポポイ」へ校外学習に行きました。

あいにくの天気でしたが、アイヌ文化について、踊りを見たり、食事をしたりしながら、実際に体験して学ぶことができました。



自然いっぱい! キウシト湿原

9月29日(金)、3年生が「キウシト湿原」で校外学習を行いました。

キウシト湿原の自然について事前学習をして、学んだことを現地で聞いたり、見たりして体験することができました。

登別ならではの温泉入浴体験

10月5日(木)に、3年生が温泉入浴体験で登別温泉に行きました。コロナのため久しぶりの実施となりましたが、石水亭の温泉に入ってきました。子どもたちは、温泉を堪能することができました。



たたら製鉄体験学習

10月12日(木)、5年生がたたら製鉄体験学習でたたら製鉄を行いました。室蘭登別たたら会(代表:地域在住の石崎さん)の皆さんに来ていただき、前日に積んだレンガの炉に炭を入れ、高温で砂鉄を溶かし、玉鋼を作るまでを行いました。なかなかできない体験に5年生も目を輝かせていました。



ハンディー顕微鏡贈呈式

10月12日(木)に教職員弘済会北海道より、ハンディー顕微鏡 35 台を寄付していただき、6年生の代表 2 名が受け取りました。理科などで活用していきます。



伝統芸能を楽しむ巡回公演(能・狂言)

10月17日(火)には、6年生が伝統芸能の「能や狂言」を観てきました。6年生の国語で学習していますが、実際に観ることができるのは、貴重な体験となります。よい刺激を受けることができました。